



5 de marzo de 2017

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Domingo

Año LXXIV número 26873 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

twitter @elheraldoslp

# El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

# Denuncian corruptelas de Toranzo

## Noche de terror en Tequis

Redacción

Solitario sujeto ocasionó daños a la fachada del establecimiento denominado Tío Mich, en Carranza, frente a Tequis, propiedad de René Díaz González, ex director de la Dirección de parques y Jardines Municipales la administración de mario García Valdez.

Tras los hechos, los cuales sucedieron prácticamente a temprana hora, se originó aparatosa como inútil movilización policial, pues no se logró la captura del responsable, pero se asegura se investigará. Por la mañana personal del negocio reparaba los daños.

Tras la balacera no se reportaron lesionados, acudieron agentes de diferentes corporaciones y la zona fue acordonada. Del responsable no hay pistas. Al parecer se solo trató de una advertencia.

Sucedieron los hechos, según se sabe antes de las 23:00 horas, al parecer quien disparó fue un hombre, tras el hecho y de inmediato se pidió ayuda a través de llamadas al 911 de atención a emergencias.



Desconoido rafaqueó la fachada de l antro «Tío Mich», ubicado en el barrio de Tequis; no hay víctimas.

Los datos que se tienen, oficiales, fue que un hombre realizó los disparos contra la fachada del establecimiento, se ignoran las causas. El mismo reporte indica que no hubo víctimas y solo indica se registraron daños materiales. Luego de haber recibido el reporte, al lugar acudieron agentes de las diferentes corporaciones policiales y los

ministeriales en las primeras indagatorias del suceso lograron establecer que fue sólo una persona, quien hizo los disparos.

Varias patrullas acordonaron el lugar, mientras se continuaba con las pesquisas para lograr la captura del responsable y ponerlo a disposición de las autoridades ministeriales. Se rastreó la

zona, pero no se tuvo éxito; no lograron encontrar al presunto.

Las actividades del negocio, en la noche, fueron suspendidas y por la mañana varios trabajadores realizaban la limpieza del exterior así como estaban dados a la tarea de reparar los daños de la fachada.

- Enriqueció ilícitamente a ex Gobernador de Q. Roo: CMN
- Están involucrados otros ex mandatarios, asegura acusador

Gasmaliel Vázquez Martínez

Empresario quintanarroense ha iniciado un proceso legal en contra de varios actores de la política mexicana derivada de diversos delitos referente al uso inadecuado de recursos públicos, y entre los involucrados se encuentra el ex mandatario estatal potosino, Fernando Toranzo Fernández, a quien le acusa de enriquecer ilícitamente al ex Gobernador de Quintana Roo y al actual Secretario de Finanzas de ese Estado.

En entrevista transmitida en vivo por internet con la periodista Carmen Aristegui, el empresario cozumeleño, Carlos Mimenza Novelo, dio a conocer la intención por acabar con lo que él llama una red de corrupción transgida por varios entes de política, entre los que figuran varios ex gobernadores y, el ex gobernador priista Fernando Toranzo Fernández, es uno de ellos.

El razonamiento de la denuncia con efectos penales en contra de los actores políticos ante la Procuraduría General de la República, se basa a que gobernadores de diferentes estados enriquecieron al ahora Secretario de Finanzas de Quintana Roo, Juan Melquiades Vergara Fernández y al ex Gobernador de ese Estado, Joaquín Hendricks Díaz mediante la adjudicación de contratos millonarios para la difusión turística de los estados a una empresa que tienen en sociedad.

Según en la denuncia puesta por el cozumeleño fue tipificada como aprovechamiento ilícito de poder; cohecho; peculado; enriquecimiento ilícito y operaciones con recursos de procedencia ilícita; tráfico de influencias y lo que resulte, donde se asegura que la empresa "Travel Channel" propiedad de Joaquín Hendricks Díaz y Juan Melquiades Vergara Fernández, recibió montos millonarios de San Luis Potosí para



Carlos Mimenza Novelo

la promoción de la entidad en materia turística.

Precisó que esta empresa se vio fortalecida inicialmente cuando el ahora Gobernador de Quintana Roo, Carlos Manuel Joaquín González, era Subsecretario de Innovación y Desarrollo Turístico de México en el gabinete de Peña Nieto, y fue pieza clave en el enlace para que los gobernadores de aquel entonces en Puebla, Rafael Moreno Valle; Javier Duarte Javier Borge, en Quintana Roo; Manuel Velasco, en Chiapas; Rolando Zapata Bello de Yucatán y Fernando Toranzo Fernández de San Luis Potosí, otorgaran contratos millonarios a la sociedad Hendricks-Melquiades.

Tras haberse hecho una investigación, este medio aún no ha determinado cuánto representa la cantidad que otorgó la administración estatal encabezada por el entonces mandatario Fernando Toranzo Fernández, a la empresa Travel Channel, propiedad de Juan Melquiades Vergara Fernández y de Joaquín Hendricks Díaz, puesto que no hay mención de la razón social específica de la empresa, pero de comprobarse que hubo transacciones del erario potosino a dicha firma, Toranzo Fernández pudiera ser sujeto a un proceso penal por conflicto de intereses al beneficiar a sus compañeros del Partido Revolucionario Institucional.

## Cachan a enfermeras del IMSS dormidas en horario laboral

Marcela Loyola

El delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en San Luis Potosí, José Sigona Torres señaló que ya se inició una investigación contra dos asistentes médicas, que estaban dormidas en horario laboral esto según una fotografía que circuló en redes sociales.

Lo anterior, después de que se hiciera viral la queja de un derechohabiente por la falta de atención debido a que las dos asistentes de la Clínica 50 del IMSS se encontraban durmiendo.

Sigona Torres dijo que es la primera ocasión que se presenta una queja de esta tipo y ya se iniciaron las investigaciones correspondientes por el área encargada y será la que determine la sanción correspondiente.

"Ya hemos tomado cartas en el asunto, estas personas se encuentran en investigación laboral y es una tristeza que la actitud de un par de asistentes dañen el trabajo de miles de trabajadores que están muy atentos a sus labores", dijo.

Indicó que el proceso al que se encuentran sujetas es administrativo, y en la investigación también saldrá si amenazaron a quien realizó la denuncia y se sancionaran conforme a los resultados que obtenga el área jurídica que es la que se encarga de este tipo de asuntos.

El delegado del IMSS manifestó que las dos asistentes médicas trabajan en el turno nocturno y no tienen razón haber hecho lo que hicieron, y confía y cree que el resto de los 10 mil trabajadores estén siempre muy atentos de cumplir con sus horarios y fechas de trabajo sin descuidar a los enfermos.



Se hizo viral la queja de un derechohabiente por la falta de atención debido a que las dos asistentes de la Clínica 50 del IMSS se encontraban durmiendo.

## México requiere de más y mejor educación: Tuirán

México requiere hoy de más y mejor educación, porque la educación propicia que las personas empiecen a pensar, descubran certezas y adopten decisiones con responsabilidad, afirmó ayer el doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez, durante la ceremonia en que le fue entregada el Doctorado Honoris Causa por parte de la UASLP, evento que fue presidido por el gobernador Juan Manuel Carreras López.

Durante el evento, el mandatario estatal hizo un reco-

nocimiento a la trayectoria del doctor Tuirán Gutiérrez, quien es egresado de la Facultad de Economía, y lo destacó como un gran promotor de la educación en México.

El mandatario potosino, acompañado del Rector, Manuel Fermín Villar Rubio, le hizo entrega del reconocimiento que le otorga la Junta Suprema de Gobierno de la UASLP, el doctor Tuirán.

El nuevo Doctor Honoris Causa de la UASLP, nació en Diarimba, Nicaragua, pero desde sus años de juventud vino a México.

